

Nantes, le 24 septembre 2013,

Cher Pascal et Anne-Marie,

Nous tenons sincèrement à vous remercier pour l'animation de notre bénédiction, à Saintes en l'église de l'Abbaye aux Dames le 21 septembre 2013.

Vous nous avez conseillé, rassuré et aidé, à distance, dans un délai très court, pour le déroulement de la cérémonie, et vous nous avez offert une prestation magnifique lors de ce moment qui a vraiment compté pour nous.

Les invités ont été charmés par la voix d'Anne-Marie et le talent de musicien de Pascal.

J'espère que d'autres mariés auront la chance de vous avoir auprès d'eux.

En vous souhaitant le plus grand bien, et longue vie à votre association.

Amicalement,

Aude & Thomas